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会   長   大岩雅典 
直前会長   大岩雅典 
副 会 長   菅原 進・福原吉孝  
書   記   柏原佳子・上野恭男 
会   計   羽太英樹 
監   事   五十嵐政二 
連絡主事    坂本孝司 
六甲部メネット主査   上野恭男 

価値観の変化 
会長 大岩雅典 

コロナ過により、今までの様式は通用しなくなってきました。こ

の騒ぎは一体何年続くのかさえも誰も答えられない状況です。

もう過去は捨てて、まったく新しい価値観で想像していかなけ

ればならないところまで来ています。 

ペット達には追跡マイクロチップとワクチンが義務化され、近未来

には認知症患者対策として同じチップが義務化され、子供たち

の安全を守るためと言って同じチップが導入され、成人にもカード

決済がスムーズになるといってチップが体内に埋め込まれます。 

通貨はデジタル化ますし、飲食店や遊戯施設は今までとは

違う価値観でモデルチェンジを余儀なくされています。国民の

管理化は一気に進み、インターネットと身体が繋がる日も近

いと想像できます。まさに鉄腕アトムの世界。こんな世界が夢

物語ではない現実として迫ってきているのは不思議な感じが

しますが、もう秒読み段階です。 

日常生活がすべて管理され便利になり、鞄も何も持たないで

手ぶらで移動できる社会が訪れます。人と人とが対面しコミュ

ニケーションしていた世界は戻ってくるのでしょうか？もうすでに

子供達はコロナの恐怖におびえ父兄はそんな子供たちを守ろ

うと必死です。 

自由だった世界が懐かしいですが、嘆いてばかりではいられま

せん。新しい価値観で、奉仕や感謝愛に満ちた世界を創造

することはできます。皆様も日々このテーマについてご発言いた

だければ幸いです。 

             7 月例会(ZOOM)集計 

第 1 例会出席 
メンバー  １３名 
ビジター   ３名 
ゲスト    １名 
メネット     名 
コメット      名 
合計    １２名 

例会出席率 
出席者    １２名 
メイクアップ    名 
合計     １２名 
在籍者    １８名 
（内広義会員１名） 
出席率      ％ 

ＢＦ切手    
累計    ｇｍ 

ニコニコ 
     1,000 円 
累計  1,000 円 

主   題 

国際協会会長  Kim Sang-Chae(Korea) 
“Y’s Men with the World” 「世界とともにワイズメン」 

 
アジア太平洋地域会長 大野 勉（神戸ポートクラブ） 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を越えて変革しよう」 スローガン：「健康第一！」 

 
西日本区理事  新山兼司（京都トップス） 

“Challenges for the future” 未来への挑戦 
 
六甲部部長   大野智恵（神戸ポートクラブ） 
    寄り添い、分かち合い〜『三方よしで、みんな笑顔』 
Snuggle up and share with you  “Smile on each side” 

 
芦屋クラブ会長   大岩雅典 
   ワイズメン相互の知識理念の共有 

 

今月の聖句 

こうして主は、人びとをそこから全地の面に散らされた。そこで 
彼らは、その町を築くのをやめた。それゆえ、この町の名はバ 
ベルと呼ばれた。主がそこで全地の言語を混乱させたからで 
ある。主はそこから彼らを全地の面に散らされた。                

＜創世記 １１：８～９＞ 

“ To acknow ledge the  du ty  t ha t  accompan i es  eve ry  r i g h t”  

A ff i l i a ted  w i t h  t he  I n ter na t i o na l  Assoc ia t i o n  of  Y’ s  Men’ s  C ｌ

ｕｂｓ  

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＡＳＨＩＹＡ 
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８月第１例会 
と き： ２０２１年８月 18 日（水) 19：00～21：00 

ところ： 自宅にて ZOOM 

司会： 桑野友子ワイズ 

１．開会点鐘  大岩雅典会長 

２．クラブソング  斉唱 一同 

３．聖書朗読  羽太英樹ワイズ 

５．DBC ビジター紹介 上野恭男ワイズ 

６．食前感謝  柏原佳子ワイズ  

７．会食・歓談  相互親睦ネット食事会 

           （各自、自宅にて自由に食事） 

８．メンバー’s スピーチ 川上孝司ワイズ(京都パレス) 

    ビデオレター 「ロールバック マラリア」 

９．事務報告  大岩雅典会長 

10．各事業委員報告 クラブ事業委員 

11．ＹＭＣＡ報告  坂本担当主事 

13．誕生日祝い  大岩雅典会長 

       坂本孝司（敬称略） 

14．閉会点鐘  大岩雅典会長 

 



７月キックオフ例会 

日時： ７月２１日（水）１９：００～２１：００ 

場所： 自宅（ＺＯＯＭ例会） 

出席者：大岩会長、上野、柏原、桑野、島田、菅原、中山、

羽太、浜瀬、福原、板東、福原（各ワイズ）、 

坂本担当主事、渡辺哲彦（島田ワイズゲスト） 

ビジター：大野六甲部部長、水野書記＆井上 YMCA 総主事 
 

今月はキックオフ例会であり、当初、ホテル竹園での開催であ

ったが、コロナ感染の状況下で、残念ながらＺＯＯＭ会の開

催となった。大岩会長の開会点鐘があり、クラブソング斉唱は

それぞれの自宅での斉唱であり聞こえにくいのはやむを得ない

状況であった。聖書朗読は羽太メンのわかりやすく説得力が

あり、聞くことができた。食前感謝は上野メンより食前感謝が

あり、相互親睦食事会となり、一番の関心事であるコロナワ

クチン接種の状況などの報告が相互に行われた。今回もＺＯ

ＯＭ会であったが、リラックスして情報交換ができたと思う。 

続いてみどり作業所への空気清浄機、みどり基金贈呈等の

ビデオ報告があった。  

さて、キックオフ例会の開始であり、大岩会長の挨拶となった。

また、六甲部の大野知恵部長の挨拶があり、今年度の運営

方針 課題を拝聴し、神戸 YMCA 井上総主事挨拶がリモ

ート参加で行われた。 

特別講演は、島田ワイズから、「いま私たちはどこにいるのか」

中国共産党１００周年と米中情勢についてのテーマでの講演

であった。世界的には中国の海洋進出をはじめ各地区で対

立が発生し、米国はハイデン大統領も中国と経済、軍事、

政治面で厳しい対決姿勢を示し今後の米中対立がどうなる

のか？また、中国の一帯一路推進の世界戦略の行方、今

後世界情勢がどうなるのか・・？ 

今後の日本への影響も大きく、難しい課題があることもよく理

解できた。いつもながら注目する世界情勢の課題をわかりや

すく丁寧に解説して頂く名講演であり、大変勉強になり感謝

したい。ありがとうございます。 

事務連絡として、第二例会報告、各事業委員報告、須磨

海苔ファンド報告、ＹＭＡＣＡ報告を受け恒例の誕生祝いを

行い無事に閉会点鐘となった。 

ＺＯＯＭ会議もそれなりに集中でき情報交換もそれなりに出

来たと思う。                      福原吉孝 

    ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

昨日の ZOOM 例会のレクチャー「いま私たちはどこにいるのか」

中国共産党 100 周年と米中情勢について興味深く拝聴しま

した。ありがとうございます。  

井上総主事の挨拶のあと話題になった関西学院次期学長

の中道基夫牧師は 58 年前私の所属する芦屋浜教会の教

会学校の生徒でした。 

添付の写真は１９６３年６月９日

の教会学校「花の日礼拝」で撮っ

た教会学校の教師たちです。前

列左端が中道基夫氏後列左か

ら３人目がお母様の悦子さん（当

時芦屋浜教会幼稚園の教諭）

前列右から２人目が関西学院商学部３年生の私であります。

長い年月が経ちました。               羽太英樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ワイズメンズクラブの皆様へ 
この度は、たくさんの支援金と、高性能空気清浄機の寄

贈をありがとうございました。会長さん他皆さんに作業所に

来ていただいて、心のこもった贈呈式をしていただき、うれ

しかったです。久しぶりのお客様に利用者さんは喜んでお

られました。 

昨年より新型コロナウィルスが広がり、行事、イベントもで

きなくなりました。日々の生活は単調になり、検温や体調

チェック、手洗い等感染対策にピリピリ気を使う日々で

す。楽しみにしていた四国への一泊旅行が中止になり、

福祉バザーもできなくなりました。今までしていた内職の仕

事がなくなり、また緊急事態宣言等の理由で、みんなが

作業所に来ることができなくなった時期もありました。ご自

宅へ車での送迎サービスをした時期もありました。そんな

中、みんなが健康でいられるよう、工賃が減らないよう、少

しでも豊かに暮らせるようにと作業所、グループホームの職

員たちは日々頑張ってくれています。生活支援の介護は

密になるし、マスクで人の表情がわかりにくく不安定になら

れる方がいます。色んな行動を制限され、なぜ駄目なの

かが理解できない人もいます。そんな中で利用者さんが

一人もコロナにかからず、元気でいてくださることを喜んでい

ます。順次ワクチン接種もすすみ、平常に戻れる日をたの

しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
いただいた支援金は４月に完成した春日町のグループホ

ームの設備費として有効に使わせていただきます。空気清

浄機はみどり作業所２階の食事をする部屋で利用させて

いただいています。ありがとうございました。 

               芦屋みどり福祉会 大澤昌子 

 

みどり作業所 

２階食堂での 

昼食風景 

 

空気清浄機 

エアードッグは 

優れもの 

メンテナンス費

用も経済的 

 

DBC クラブと ZOOM 交流 
鎌倉クラブ  池田光司会長 千葉祐子ワイズ 
もりおかクラブ 長岡正彦会長の３名様が８月の例会に
ZOOM で参加されます。両クラブとは２０周年記念例会に
参加いただいて以来です。久しぶり、楽しく交流しましょう。 
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７月第２例会報告（抄） 
日時： ２０２１年７月２８日（水） 

１８：10～ブリテン編集会議  

１８：30～20：30 第２例会 

場所： 芦屋市民センター２０5 号室 

出席者： 大岩会長・上野・柏原・桑野・島田・羽太・福原 

板東（各ワイズ）・坂本担当主事 

議事・報告 
◇第１例会 

９月１５日 メネット例会 

対面を希望するが、ＺＯＯＭ例会もありうる。 

   大岩恵美メネットの歌＆羽太光子メネット（春風みつこ） 

の腹話術（腹話術は 15 分程度） 

10 月２０日 

ゲストスピーカー候補は島田ワイズ紹介ゲストなど検討 

１１月１７日 

ゲストスピーカーは大岩会長紹介ゲスト・・昭和歌謡 

☆１０月・１１月例会は原則対面でいくことにする 

☆ブラザーズクラブとの ZOOM 交流会について 

柏原・上野交流委員から３ＤＢＣクラブに働きかける 

☆菅原ワイズ提案の、ハイキング、六甲山ＹＭＣＡなどの 

野外活動交流について 

六甲山ＹMCA は現在休業中だが、要望があれば対応 

する（坂本担当主事） 

来年、季節の良い時期に再検討する 

◇７月１７日開催六甲部第１回評議会説明会 

書面決議書提出確認と７月第２例会に不参加委員への 

提出確認（会長） 提出期限 7 月 31 日。 

第２例会出席者＆浜瀬ワイズは提出済み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇アジア地域大会ＺＯＯＭ参加の件 

日本語でのＵＲＬがあるので参加してほしい。会長から会 

員に周知する。 

◇2021-2022 年度ロスター配布、１１冊注文 

大岩・上野・柏原・桑野・羽太・板東・坂本・残り中山・篠 

坂・浜瀬・菅原に依頼 

◇会計報告及び予算審議 羽太英樹ワイズ 

１） ６月度会計報告  （承認） 

２） ２０２０ー２０２１年度決算報告 （承認） 

３） ２０２１ー２０２２年度予算案審議（承認） 

◇Ｙサ活動として、芦屋クラブから YMCA に 20 万円の献金

したことを、若林Ｙ‘サ主査に大岩会長から報告する。 

◇ＹＭＣＡ報告 坂本担当主事（YMCA ニュース掲載） 

◇アジア大会 ZOOM 参加、余島シニアキャンプの案内がきて 

います。どんどん参加しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魅せられて Ⅶ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆前号に続き、サントリーの生い立ちに関連して【ニッカウイスキー】創始者…竹鶴政孝氏の逸

話を少し。彼は 1921 年スコットランドでの本格的ウイスキー造りの勉学を終え帰国した。そして

当時の【赤玉ポートワインの寿屋(後のサントリー)】鳥井信次郎氏との出会いがあり「どうしても

国内で本格的ウイスキー造りをやってみたい。」と言う鳥井氏の申し出を受け 1923 年竹鶴氏

は【寿屋】に入社。『サントリー山崎蒸留所設立』にも大きく関わるなど本格的ウイスキー造りに

尽力したと言われている。そしてサントリーを退社後には念願の地、北海道に【余市蒸留所】

(写真①)を完成。現在の【ニッカウイスキー】創設の夢を果たすことに……。ここに【世界が認め

る２大ジャパニーズ・ウィスキー】が誕生したのだった。◆私は今も存在する【スーパーニッカ】をこ

よなく愛する一人である。当時は手作りのクリスタルボトルの為、一本一本ネックの傾き加減が 

【オールド】等に大別され、当時(現在でも)一般的には『ブレンデッドウイスキー』が飲まれている。これ

等には製品名ラベルに必ず【モルト＆グレーン】と明記されている。お手元にボトルがあればご確認

を。◆当日はモルト原酒が(写真②)4 種と【グレーンウイスキー】(トウモロコシと大麦麦芽で作成さ

れ、これを混ぜることで円やかになる。)が 1 種の【150ml ミニボトル 5 本】のセットが教材として与えら

れる。◆そして上級銘柄【サントリーロイヤル】を試飲し、『このウイスキーは与えられた 5 種類がどの様

な割合(％)で作られているか？』を自身でブレンドするゲームだった。何度もミネラルウォーターで口を

濯ぎながら 40 分程かけて大奮闘。チビチビ味わう為終る頃にはほろ酔いに……。恥ずかしながら完

成した我が作品は【サントリーロイヤル】にはほど遠く、結果は 6 位だったがこの奥の深い体験に【魅せ

られて・酔わされた】懐かしい思い出が…。 

篠坂幸彦 

異なる、あの洒落っけが実に懐かしい。◆さて【山崎倶楽部・二回目での講座】では【ブレンデッドウイスキーの作り方の実習】

である。と言うより参加者 10 人によるゲームだった。初体験で心ウキウキ……。ご存知だろうがウイスキーには『シングルモルトウ

イスキー』～【山崎】(1984 誕生)【マッカラン】【余市】(1986 誕生)等と『ブレンデッドウイスキー』～【響】【バレンタイン】【リザーブ】 

須磨海苔ファンド（お中元） 

昨年お歳暮に続いてこの夏はお中元、地方発送と家庭

用に皆様からの御協力を頂きました。下記報告します。 

売上額       仕入額       クラブファンド 

９９，７１３円    ７９，５８３円     ２０，１３０円 

２０，１３０円は羽太英樹会計にお渡ししました。 

今回御協力頂いたのは、上野・柏原・桑野・篠坂・島田

中山・羽太・浜瀬・板東（各ワイズ）です。 

☆コマーシャルでよく見かけるブランド商品に比べて、須磨

海苔の品質は格段に上回っています（差し上げた友人か

らの感想）、又、価格もかなり安いです。 

次回からは皆様どんどんお買い上げ頂き、美味しい海苔

を味わうと共に、クラブファンドに御協力ください。 

                          ファンド委員 

 

①  
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■2021 年度よしまサマーキャンプ 
7 月 22 日から本年度のよしまキャンプがスタートしています。

昨年度から、新型コロナウイルス感染症の拡大の影響を大き

く受けていますが、今夏は、キャンプスタッフ、リーダーによって、

事前トレーニングや十分な感染予防対策準備がなされて実

施されています。 

 
余島キャンプの様子は、こちらでもみることができます。 

「余島日記」 http://yoshima-blog.org/ 
 
■いちえんキャンプ 
２０１８年より始まった One Camp

は、キャンプ参加機会の拡大を願

って実施されました。キャンプで人と

出会う縁。ひと夏の宴。そんなキャ

ンプの趣旨をご理解いただき、芦

屋ワイズメンズクラブからは、キャン

プ開催のためのご寄付をいただきま

した。改めてお礼申し上げます。 

ありがとうございます。 

本キャンプは 7 月２６日から７月３１日まで開催され、終了し

たところで、現在も余島では別のキャンプが進行しておりますが、

楽しい、嬉しい、悔しい、苦しいキャンプだったようです。 

現在の余島キャンプの様子は、フェイスブック「YMCA Camp 

Yoshima」でご確認ください。 

 
また、以下アドレスからは、サマーキャンプが実施されている余

島の「YMCA Camp Yoshima ある夏の日」をご覧いただけます。 

ドローンの映像をお楽しみください。 

https://www.youtube.com/watch?v=_5YAwcprI5w 

■公益財団法人神戸 YMCA 学生生活支援報告書 Vol.2 
2020 年に発生した新型コロナウイルス感染症の拡大により、

大きな影響をうけた学生たちの生活に対し、ワイズメンズクラブ

や企業、団体、そして個人のみなさまから多くのご支援を賜り

ました。この場をお借りして、改めて、心より感謝申し上げます。 

アルバイトの時間が短くなったり、なくなったりして収入が減少

したり、母国も同じように感染拡大の影響をうけ、仕送りが得

られなかったり・・・。今もなお、厳しい学生生活の状況はあま

り変わっていませんが、学生生活支援についての報告書

Vol.2 が完成しました。 

報告書 Vol.2 は、神戸 YMCA のホームページからご覧いただ

けます。（https://www.kobeymca.org/data/pdf/gsb.pdf） 

■神戸 YMCA 学院日本語学科 オンライン夏まつり 
神戸 YMCA 学院日本語学科は、現在夏休みに入っており、

しばらくの間、校舎に学生の

姿は見ることはできませんが、

暑い暑い夏を一人ですごし

ている学生、そして母国にて

オンラインで授業に参加して

いた学生に対して、日本の

夏をお届けするために、企

画、実施いたしました。オン

ラインを通じて、借り物競争に、ジェスチャーゲームで盛り上が

り、最後はスイカわりを楽しみました。 

 
☆YMCA も若者もコロナ禍に負けず頑張ってくださいね。 

 

YMCA ニュース 
 

                   聖句 読み解き 
現代のイラク南部バビロンのシンアルにおいて人々は集まっ 

て、町を建て、頂が天に届く塔を建てるという大事業を始 

めた。神は、人間が自らを神のようになろうとしているこの共 

同作業を御覧になり、ひとつの言語、同じ言葉を使ってい 

 た人々を混乱させ、互いの意

思疎通ができないようにされた。

うして彼らは各地に散されてしま

う。巨大な塔は未完成のまま残

った。絵はオランダの画家ピーテ

ル・ブリューゲルの「バベルの塔」 

 

編集後記： ◆今月号は発行が随分遅れましたことをお

詫びします。まず、掲載すべき記事と写真がありません。 

例年７月はキックオフ例会で部長公式訪問があり、各

主査もお互いに訪問、報告も写真も豊富で、紙面割り

の工夫も楽しいものでした。今年はワイズの行事は軒並

み中止、例会も ZOOM 開催で、ビジター・ゲストもなし、

寂しい紙面となりました。◆コロナ禍は収まるどころか、ま

すます増えています。昨年は”Go to Travel” ”Go to 

eat”等がニュースになりましたが、今年は東京オリンピック

2020、１年の延期・無観客、多くの反対意見もありまし

たが、始まってみると日本人の活躍も有り、連日熱気に

満ち、多くのアスリートから感動が伝わってきます。◆熱

中症の心配も重なり、「Stay Home の勧め」で朝から晩

までクーラーつけっぱなしで TV でオリンピック観戦、自身

軽い熱中症症状で意欲の欠如 もあり、自堕落な

日々、編集も遅れてしまいました。◆８月もリモート例

会、ワイズ全体もこれと言った行事がありません。そこで、

９月号はオリンピック観戦特集としたいと思います。感動し

た場面・好きな競技・運営のやり方に対するご意見

等々、皆様こぞって投稿を宜しくお願いします。勿論オリ

ンピック以外でもエッセイをお待ちしております。◆連日の

猛暑、ご自愛ください。             桑野友子 

 

 

http://yoshima-blog.org/
https://www.youtube.com/watch?v=_5YAwcprI5w
https://www.kobeymca.org/data/pdf/gsb.pdf

